

Grosse journée de travail ce 25 février 2017



Les abords du Baggerloch ont été nettoyés et les dégâts sangliers de l'étang Zell ont commencé à être réparés. Beaucoup de dépenses d'énergie de la part des bénévoles ont été déployées pour donner une nouvelle jeunesse au site.



La journée fut également consacrée à la remise en état de la pompe de captage d'eau. Purge et nettoyage lui furent appliqués. Toutes les saletés ont été enlevées.



En alternant tractions et coups de marteaux ...



Un palan fut nécessaire pour "déraciner" la partie plongeante de son carquois de terre



Mais aussi beaucoup d'huile de coudes !



Après plus d'une heure d'efforts ...



Le bouchon récalcitrant est enlevé



Pendant ce temps, d'autres nettoyages se font.